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様式第３号（第７条関係） 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和６年７月３日（水）午後３時 00 分から午後４時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市笠原市民センター 研修室 

  

４ 出席した者の氏名 

 （１）委 員   堀江 寛嗣，鈴木 文洋，池田 節子，瀬谷 礼子，根本 理恵， 

小沼 信行 

 （２）執行機関  橋崎 真哉，芦 由香里 

 （３）その他 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 （１）令和５年度 市民センター利用状況について（公開） 

 （２）令和６年度 市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

（３）令和６年度 市民センター定期講座募集状況について（公開） 

（４）令和６年度 市民センター等事業計画（案）について（公開） 

（５）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

   

７ 傍聴人の数  ０人 

   

８ 会議資料の名称  令和６年度 第１回水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

９ 発言内容 

執行機関   定刻になりましたので，ただいまより，令和６年度第１回水戸市笠原市民 

センター運営審議会を開催させていただきます。 

 本日は御多用の中，御参集くださいましてありがとうございます。 

 本日の会議でございますが，水戸市附属機関の会議の公開等に関する規程

により，公開となっております。なお，傍聴人はおりません。 

議事に入る前に，今年度は委員の改選がありましたので，委嘱状を交付さ
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せていただきます。事前に机の上に置かせていただきましたので，お名前に

間違いがないか御確認をお願いいたします。 

委嘱期間は，令和６年４月１日から令和８年３月 31 日までの２年間となり

ますので，よろしくお願いいたします。 

それでは，まず自己紹介を名簿の順にお願いしたいと思います。 

（自己紹介） 

執行機関   ありがとうございました。 

       次に，会長及び副会長の選任についてですが，水戸市市民センター条例第

11 条第３項の規定に基づき，委員の互選となっております。いかがいたしま

しょうか。 

       （事務局案の声） 

執行機関   会長は  委員，副会長は  委員にお願いしたいと存じますが，御異議

はございませんか。 

       （異議なし） 

執行機関   御承認ありがとうございます。それでは，会長に  委員，副会長に  委

員を選任させていただきます。 

執行機関   それでは，先ほど選任されました会長・副会長を代表して，  会長より

御挨拶を頂戴したいと思います。 

       （会長挨拶） 

執行機関   ありがとうございました。それでは，水戸市市民センター条例第 12 条第１

項の規定により，会長が会議の議長となるということから，議事進行を  会

長にお願いいたします。 

議  長   着座のまま失礼いたします。 

       まず，本日の出席者数について，事務局より報告をお願いいたします。 

執行機関   本日の出席者数を御報告いたします。本日は，委員全員の方が出席されて

おります。したがいまして，出席者数が委員の２分の１以上となっておりま

すので，水戸市市民センター条例第 12 条第２項により，本日の会議は有効と

なります。 

議  長   続いて，会議録署名人を指名させていただきます。 

  委員及び  委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

それでは，議事（１）「令和５年度市民センター利用状況について」事務局

より説明をお願いします。 

執行機関   （会議資料に基づき，令和５年度市民センター利用状況について説明） 

議  長   ただいま，事務局より議題（１）についての説明がありましたが，何か御

意見・御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

  委員   図書利用について，利用人数が少ないようですが，何か利用方法の改善点

などありますか。 

執行機関   笠原市民センターの図書室はコミュニティルームと併用になっているため，
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入りづらい構造となっています。少しでも入りやすいよう荷物の整理をして

まいります。 

議  長   小中学生の勉強場所として使ってもいいんですよね。 

執行機関   夏休みは，空調がきいて涼しい場所となるので，ぜひ活用してほしいと思

います。 

議  長   ありがとうございます。ほかに，何かございますか。特にないようなので，

議題（２）「令和６年度市民センター運営方針及び重点目標について」事務局

より説明をお願いします。 

執行機関   （会議資料に基づき，令和６年度運営方針及び重点目標について説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（２）についての説明

がありましたが，御意見・御質問等ございましたら，発言をお願いいたしま

す。 

議  長   特になければ，次に移ります。 

議題（３）「令和６年度市民センター定期講座募集状況について」事務局よ

り説明をお願いします。 

執行機関   （会議資料に基づき，令和６年度市民センター定期講座募集状況について

説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（３）についての説明

がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら，発

言をお願いいたします。 

  委員   先日行われた第１回女性セミナーの寄せ植え教室が大変好評で，定員いっ

ぱいの参加者が来ていました。若い女性の方も多く，とても驚きました。 

定期講座のフォークダンスクラブでは，現在参加人数が５名しかおらず，

来年は３名になってしまう予定です。クラブをやめてしまうと，毎月１日に

場所の予約を取るのが大変になってしまうので、若い女性の方々にもっと知

ってもらい入会して欲しいのですが。 

執行機関   現在，定期講座受講生の募集は，チラシを町内会・自治会の回覧や，市民

センターの配置により行っておりますが，町内会・自治会に入っていない若

い世代の方で，チラシを見ていない方も多いかもしれません。今年の５月か

ら各市民センターのホームページを公開しております。来年度の定期講座募

集は，ホームページに掲載できるので，これまでより，多くの方々に見てい

ただけると思っております。 

  委員   以前はクラブに入っており，現在は別のサークルをやっているのですが，

働いている女性の方も多く，休みを取って参加してくれています。定期的に

休みを取るのが難しい方も増えているのかもしれません。                       

議  長   ほかに，何かございますか。 

特にないようですので，続きまして，議題（４）「令和６年度市民センター

等事業計画（案）について」事務局より説明をお願いします。 
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執行機関   （会議資料に基づき，令和６年度市民センター等事業計画（案）について

説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（４）についての説明

がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら，発

言をお願いいたします。 

  委員   11 月 10 日（日）に開催されます，笠原いきいき文化祭で，水戸市食生活改

善推進員会笠原支部では，今年も豚汁を作りますので，よろしくお願いしま

す。 

執行機関   地域の方々からの御協力があることは大変心強く思っております。 

議  長   今年の笠原いきいき文化祭は，笠原地区福寿のつどいとの合同開催になっ

ております。昨年より来場者数も増えると予想されます。 

  委員   先ほどの女性セミナーの寄せ植え教室について，好評だった理由をもう少

しお聴きしたいのですが。 

執行機関   講師の先生方が分かりやすく丁寧に説明してくれたことが一つと，座学ば

かりでなく，皆で寄せ植えの作業をしたことで満足感が高かったと思われま

す。また，作った寄せ植えの鉢を持ち帰って，長く楽しめることもよかった

のではないかと思われます。 

  委員   たくさんの種類の苗が用意され，花の種類や特徴，育て方のポイントなど

も教えていただきました。自分で好きな花を選んで寄せ植えを作ることがで

きて，とてもよかったです。 

議  長   笠原ふれあい夏まつりは，小学校の校庭を借りて盛大に実施します。 

  委員   地域の恒例のお祭りとして，楽しみにしています。子どもたちにとっても，

これからこの地域を築いていく人材となっていくものなので，より多くの参

加を呼びかけたいと思います。 

議  長   笠原幼稚園が来年の３月に，現年長の園児８名の卒園をもって閉園になり

ます。今年は，笠原ふれあい夏まつりなどの地域の行事にも参加してもらう

ことになっており，大変ありがたいことだと思っております。 

議  長   ほかに，何かございますか。特になければ，次の説明に移ります。 

それでは，続きまして，議題（５）その他でございますが，事務局から何 

かございますか。 

執行機関   特に用意しているものはございません。 

議  長   ないようなので，これをもちまして本日の議事は以上でございます。 

執行機関     会長，議事進行ありがとうございました。 

以上をもちまして，令和６年度第１回水戸市笠原市民センター運営審議会

を閉会いたします。貴重な御意見，そして長時間にわたり御審議，ありがと

うございました。 

 


